



## Las universidades de Castilla y León reciben 4,6 millones para pagar la extra

A la institución de Salamanca le corresponden algo más de 1,7 millones

**Valladolid, ICAL**

El Consejo de Gobierno ha autorizado una aportación de 4,67 millones de euros a las cuatro universidades públicas de Castilla y León destinada a financiar el abono a los empleados públicos de la devolución del último tramo de la paga extraordinaria del mes de diciembre de 2012.

De esta forma, a la Universidad de Burgos le corresponden 447.021 euros; a la Universidad de León, 782.448 euros; a la Universidad de Salamanca, 1.793.364 euros; y, finalmente, a la Universidad de Valladolid, 1.651.448 euros. Asimismo, en estas aportaciones está incluida la devolución del 100 por 100 de la paga extra de 2012 de los 194 investigadores contratados en las universidades públicas de la comunidad cuya cantidad asciende a 202.730 euros.

En septiembre de 2012, la Junta de Castilla y León autorizó las aportaciones dinerarias a las universidades públicas de la comunidad para financiar sus gastos de funcionamiento durante el cuarto trimestre de 2012 teniendo en cuenta los efectos de la supresión de la paga extraordinaria de diciembre de 2012, en aplicación del Decreto-Ley 1/2012.